

# 194 Vereinsjahre und fünf neue Mitglieder begrüsst

## MÄNNERCHOR HITZKIRCH

Am 18. November fand im Restaurant Sternen in Gelfingen die 194. Vereinsversammlung des Männerchores Hitzkirch statt. Bei guter Stimmung konnten fünf neue Sänger in den Chor aufgenommen werden.

Beinahe mit dem Glockenschlag eröffnete Präsident Thomas Estermann die 194. Vereinsversammlung des Männerchores Hitzkirch. Humorvoll und dennoch speditiv trabte der Chor durch den dichten Themenwald.



Präsident Thomas Estermann begrüsst vier der fünf Neumitglieder. Foto zvg

Der Jahresbericht, die Jahresrechnung und auch das Jahresprogramm wurden von den Anwesenden allesamt wohlwollend genehmigt. Auch bei den Wahlen wurden sämtliche Amts- und Würdenträger einstimmig und mit grossem Beifall in ihren Ressorts bestätigt. Vizepräsident Hanspeter Wyss ehrte anschliessend die langjährigen Sängerkollegen Bernhard Erni (40 Jahre), Peter Schlapfer (35 Jahre), Josef Elmiger und Toni Stutz (je 25 Jahre) und Thomas Estermann (20 Jahre) mit je einer Flasche Wein – Letzterer erlangte zudem die Ehrenmitgliedschaft.

Das Highlight des Abends bestand jedoch darin, gleich fünf neue Sänger im

Chor willkommen zu heissen – und dies in Zeiten des viel zitierten Chorsterbens. Salvador Calvan, Werner Felder, Marcel Kaufmann, Steve Nürmberger und René Schär wurden von den Sängerkollegen einstimmig und mit tosendem Applaus in der Sängerfamilie des Männerchores Hitzkirch willkommen geheissen.

Mittlerweile wieder 42 Mann stark, nimmt der Männerchor Hitzkirch sein 195. Vereinsjahr in Angriff – nach wie vor und hoffentlich noch viele Jahrzehnte unter der musikalischen Leitung von Christov Rolla. Dem geschäftlichen Teil folgten ein feines Nachtessen, gute Gespräche und viel spürbare Freude bis tief in die Nacht.